

APOLLON de DÉLOS à VERSAILLES

Le dieu grec Apollon aux multiples visages a, dans l'Antiquité, drainé des cortèges de pèlerins vers son lieu de naissance, Délos et surtout vers son temple principal de Delphes et a fasciné par son pouvoir empereurs et rois, d'Auguste à Louis XIV qui ont emprunté son image. Son mythe a inspiré philosophes et artistes , de Socrate à André Breton.



Delphes, temple d'Apollon



Le Parnasse français (Louis Garnier 1718)



Nymphée de Chatou (Soufflot 1777)



Apollon terrassant Python (Turner 1811)